

# *Presidente Raúl Castro dialogó en La Habana con Gobernador de Puerto Rico*

---



La Habana, 4 jun.- (Cubadebate).- En diálogo informal con la prensa, el gobernador de Puerto Rico Alejandro García Padilla, confirmó haberse reunido con el presidente Raúl Castro.

Apuntó que también lo hizo con varios ministros cubanos como parte de la VII Cumbre de la Asociación de Estados del Caribe, que se desarrolló en La Habana hasta este sábado.

"Mientras sea Gobernador voy a hacer todo lo posible por esclarecer el crimen de Carlos Muñiz Varela y Santiago Mari Pesquera", dijo. Confirmó asimismo haber solicitado ayuda a Cuba para atender la epidemia del Zika.

Invitado por el Secretario General de la AEC, Alfonso Múnera, García Padilla confirmó que desea abrir una oficina en La Habana y agradeció las palabras de Raúl en la Cumbre dedicadas a Puerto Rico.

"Esperamos contar algún día con la adhesión de todos los pueblos del Caribe, incluida Puerto Rico, como nación independiente y soberana", dijo Raúl en su mensaje de bienvenida a los jefes de delegaciones y en presencia del Gobernador.

El Gobernador dijo sentirse privilegiado de poder compartir en esta Cumbre de Jefes de Estado y de gobierno de los países caribeños, y confirmó que “ha sido una jornada muy productiva. He estado en reuniones con varios ministros y con el presidente Raúl Castro Ruz. Tenemos como agenda iniciar los trámites para abrir la oficina de Puerto Rico en la Habana”.

Aseguró que el interés de esta oficina sería “promover el intercambio cultural y comercial para permitirles a los puertorriqueños que tengan oportunidades de expandir sus negocios que lo hagan y que los reciba un facilitador”, dijo. Aseguró que ya existen oficinas similares en Santo Domingo, Colombia, Panamá y España, Nueva York y abrieron una nueva en la Florida. “Es parte del esfuerzo que estamos haciendo para bajar el desempleo y que ha tenido éxitos en esa dirección en nuestra región”.

De abrirse una oficina comercial en Cuba, podría convertirse en “agente motor de esa relación de exportación de Puerto Rico hacia Cuba y de Cuba hacia Puerto Rico”.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/95757-presidente-raul-castro-dialogo-en-la-habana-con-gobernador-de-puerto-rico>



**Radio Habana Cuba**